

Fecha: 26-02-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: La armadora de vóleibol Giulianna Figueroa va por todo

Pág.: 10

Cm2: 646,2

VPE: \$ 1.051.363

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



CON EL NÚMERO "1" LA LOCAL ES LA ARMADORA Y REFUERZO DEL EQUIPO LUKALAN DE ANTOFAGASTA.



DENTRO DE SUS PROYECCIONES, ESTÁ CURSAR LA UNIVERSIDAD, ENTRENAR Y VIAJAR PARA SUMAR MÁS ROCE.

La armadora de vóleibol Giulianna Figueroa va por todo

Su buen armado traspasó regiones, y será el refuerzo del equipo Lukalan de Antofagasta con quienes disputará el "Campeonato Internacional de Voleibol Mejillones 2024".

Constanza Vergara Barreda
cronica@estrellaarica.cl

La experimentada y muy joven voleibolista ariqueña, Giulianna Figueroa Narea (20), ha conquistado con su técnica de armadora a diversos clubes de la disciplina del voleibol, no solo de Arica, sino también de otras regiones del país.

En esta ocasión, el Club Deportivo Lukalan de An-

tofagasta le abrió las puertas, invitándole a jugar el "Campeonato Nacional de Pichilemu 2024", donde sacando el segundo lugar de la competencia, vieron en ella, una promesa deportiva que destaca en el extremo norte, y que lo dejó demostrado, tras su presentación en el "Torneo Interior de Armadoras" del mismo certamen, donde participó y sacó el primer lugar entre las postu-

lantes.

DESTACADA

Figueroa, quien juega actualmente en el Club Deportivo Raptors de la comuna y es comandada por el destacado entrenador Sebastián Rojas, incursionó desde los nueve años dicha disciplina, donde ha pasado por los equipos de Formativo Nac, Club BPI, UTA y Raptors, teniendo una impecable presenta-

ción en certámenes regionales e internacionales como los JUDEJUT 2021, Internacional de Arequipa con la Sub 14 y Sub 16, entre otros.

Hoy sumándose a esta lista de representaciones, le espera el "Campeonato Internacional de Voleibol Mejillones 2024" que organiza la Municipalidad de Mejillones, donde viajará desde el 29 de febrero hasta el 3 marzo, a competir

por Lukalan, y se medirá con equipos de Perú, Bolivia y Chile.

Acerca de su trabajo deportivo, Giulianna comentó que han recibido distintas invitaciones para poder representar a otras ciudades. "Hace poco me invitaron a jugar por Curicó, Talca y también a Antofagasta. En el voleibol, no hay tantas jugadoras que se dediquen a ser armadoras, porque es una posición muy difícil de llevar, ya que tenemos la misión de conectar el juego y hay un peso allí. Se que ven el esfuerzo, el sacrificio y la disciplina que he tenido, yendo a entrenar, y dedicándole tiempo. Son cosas que se ven en la cancha".

Con su lema "Inténtalo aunque tengas miedo", la promesa femenina del voleibol, planea quedarse en Arica, mientras cursa su carrera universitaria. En ese sentido, ha planificado su año 2024, entre entrenamientos y estudios, ya que generalmente viaja a jugar a otras localidades.

Por su parte, Figueroa, destacó cuáles son sus proyecciones deportivas. "Espero volver a participar en campeonatos universitarios, ahora que me meteré al equipo de la U. Santo Tomás. También, tengo un campeonato en Pichilemu para septiembre con Lukalan. Por ahora, la idea es llegar a más en cuanto a lo deportivo, y mantener el buen nivel, porque afuera, a diferencia de Arica, hay más entrenadores, más canchas, más campeonatos, más roce y la competencia y el alto nivel de las deportistas, se nota", detalló.

Culminando, la voleibolista, llamó a tener más apoyo de las autoridades en temas de más infraestructura y roce, y agradeció el apoyo de los suyos. "Por todo, le agradezco a mis padres, al teacher René, a Raptors por la oportunidad y mi profesor Sebastián, que se enfocó harito en la pretemporada para poder viajar y tener un alto rendimiento físico".